
 

聖誕週活動感言：我們不僅僅辦活動，還創辦『精神』！

公衛系系學會會長 / 洪銘隆

中山醫並不是一所明星大學，社團發展及風氣與明星學校相較之下

的結果，大家都心知肚明。但，我們不是沒有實力。

各社團及系學會交接後，新上任的社會長們皆滿懷熱忱與野心，就

在一個緣分際會下，各系會長突如其來的熱血，為一個壯舉默默地埋下

了種子。從暑假就開始策畫，我們不斷的開會、開會、再開會，慢慢地

它有了雛型，慢慢地越來越多同伴加入，慢慢地它開始運作，慢慢地…

遇到了瓶頸…我們刪減預算、刪減內容，我們依舊被現實困住，產生了

意見分歧，但我們不放棄，因為大家都知道，這活動，勢在必行。這一

路走來，只有真正投入在裡面的人能體會這有多艱辛、多困難、多難

熬，但卻非常值得，永遠讓你難忘、不後悔，並找到自我的價值；你猜

到了嗎?這種子已經茁壯並開出美麗的花朵與果實，它就是「High聖

誕‧愛誕生」。

我很高興我有幸接下會長、有幸認識你們、有幸與你們共事，我在

這向「High聖誕‧愛誕生」全體籌備、工作人員致上最高的敬意並由衷

的感謝你們，各位辛苦了！

各位學弟妹們，聖誕週它不僅僅是個活動，它讓中山醫的系學會與

社團團結起來，它是一座橋梁，我們只築構了地基，我們很期待你們能

完成這座橋梁，使它變得更美麗、更堅拔不催、更加豐富，我們要讓聖誕週成為中山醫的特色、傳統，最後成為屬

於中山醫的傳奇。我們希望這朵花它根深蒂固，希望你們沾取它的花粉，將這份精神傳播下去。

祝各位聖誕節快樂&新年快樂！

點燈活動感言：

牙一甲 王君翎

第一年在大學度過的聖誕節，也是第一次在台中與同學們度過聖誕節，在神聖的點燈儀式下拉開了序幕。從一

杯熱呼呼的奶茶和精緻的小點心，溫暖了我在寒冬早已受凍的身體。緊接著的每一個表演都精采萬分，毫無冷場。

無論是口風琴、和諧美妙的吉他伴奏及合唱團有如天籟的歌聲，至今都還繚繞在心中，乘載著說不盡的感動。最令

我震撼的是，點燈時那肅靜的氣氛，大家屏息以待，懷著最虔誠及期待的心，凝望著宏偉的聖誕樹。霎那間，樹上

的燈燃起了，牙中庭瞬間繁光點點，令全場的同學們感動不已。我想，這將會是我見過最美麗的牙中庭了吧，也會

收藏在我人生中最感動的回憶中。

聖誕舞會感言：

牙一乙 曹凱傑

如果說點燈是溫馨和樂的最佳代表，那聖誕舞會就是浪漫、令人心跳加速的壓軸活動！入口處長長走道的紅

毯，若有似無的代表大學的單身男女，有絕佳機會可以找到一段令人怦然心動的觸電戀情，抑或是找到舞蹈的精

靈，與其一同享受音樂幸福的包圍；台上ＤＪ賣力地帶動全場氣氛，而台下工作人員更是一同幫忙烘托熱烈的參

與，圍圈、換舞伴，交流剛學會的華爾滋，一同探討美麗而難度高的旋轉步，此晚，是我跳交際舞的第一晚，也是

第一次參加如此隆重的舞會。
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